

Jahresbericht 2003

Nachdem unser Verein im Januar 2003 eingetragen worden ist, haben wir uns als Vorstand zusammengesetzt, um die Strategien zur Erfüllung unsere Ziele für das neue Jahr zu definieren.

Folgende Schritte sind beschlossen worden:

- Die Eröffnung eines Bankkontos: bei der Deutschen Bank in Giessen.
- Die Höhe des Beitrittsbetrages: 25€einmalig für jedes neues Mitglied.
- Die Vorstellung bei den großen Hilfsorganisationen, um die Möglichkeit einer Zusammenarbeit mit uns zu erarbeiten (in Europa und in Deutschland): UNESCO, GAIN, TTM e.V., ESG, Diakonie.
- Informationsbeschaffung über die Voraussetzungen einer Zusammenarbeit mit den deutschen Krankenhäusern : Uniklinikum in Giessen.
- Die Kontaktaufnahme mit Personen in Kamerun, um die dortige Help Now – Filiale zu eröffnen.

Erfolgreiche Aktivitäten:

- Für das Jahr 2003 haben wir uns entschlossen, uns für den Beginn unserer Aktivitäten mit dem Schwerpunkt „ Förderung der Gesundheit“ zu befassen; daher haben wir 4 Patienten aus Afrika im Uniklinikum Giessen in verschiedenen Abteilungen zu günstiger Selbstzahlung vermitteln können. Des Weiteren haben wir mit Hilfe der ESG-Giessen eine behinderte Frau aus Kamerun in die orthopädische Uniklinik zur Untersuchung vermitteln können.
- Nachdem wir unsere Satzung auf französisch übersetzt hatten, haben wir Leute in Kamerun kontaktiert, damit sie Help Now-Cameroon gründen, um unsere Arbeit vor Ort künftig zu koordinieren.
- Nach dem Besuch der Einrichtungen von Global Aid (Gain) in Giessen und von TTM e.V. in Marburg hat sich herausgestellt wie der Transport der Hilfsgüter organisiert sein soll.